

## Bewerbung als Stellvertretender Kreisvorsitzender

# Sven-Erik Holm

[s.holm@fdp-frankfurt.de](mailto:s.holm@fdp-frankfurt.de) 0151-23035871

Rechtsanwalt, 35 Jahre, Ginnheimer, Papa  
Ortsbeirat Ginnheim, Eschersheim, Dornbusch



*"Es ist keine Schande hinzufallen, aber es ist eine Schande,  
einfach liegenzubleiben"*  
Theodor Heuss (1884 - 1963)

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

mein Name ist Sven-Erik Holm und ich bin nun schon mehr als ein Jahrzehnt im Kreisverband Frankfurt engagiert und war einige Jahre als Beisitzer im Kreisvorstand tätig. Nach dem Tod meiner ersten Ehefrau Anfang 2020 habe ich mir eine kleine Auszeit vom Kreisvorstand genommen, um mich voll und ganz auf meinen Sohn zu konzentrieren.

Ich hatte das unglaubliche Glück, durch Freunde und Familie, aber auch durch Beruf und Partei aufgefangen zu werden, sodass ich mich in meiner neuen Rolle zurechtfinden konnte. In unserem Kreisverband habe ich aber nicht nur Halt gefunden, sondern auch meine wunderbare Ehefrau Anna.

Nach reiflicher Überlegung und dank des Rückhalts in meinem Umfeld, habe ich mich nun entschlossen, für den Posten des Stellvertretenden Kreisvorsitzenden für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit zu kandidieren.

„Tue Gutes und sprich darüber“, sagte wohl schon Johann Wolfgang Goethe.

Unser Kreisverband leistet viel und vor allem viel Gutes, es bekommen aber zu wenige Menschen innerhalb und außerhalb unserer Partei mit!

Genau hier möchte ich ansetzen und zum einen die Pressearbeit des Kreisverbandes ausbauen, die Social Media Auftritte wiederbeleben und vor allem die Kommunikation in die Mitgliedschaft intensivieren.

Newsletter und Berichte auf Kreismitgliederversammlungen allein reichen nicht aus, um unsere Mitglieder anzusprechen und zu aktivieren. Ich möchte den direkten Dialog anbieten und jederzeit für unsere Mitglieder als Ansprechpartner zur Verfügung stehen.

Darüber hinaus möchte ich mit neuen Formaten experimentieren, um unsere Mitglieder aber auch Menschen außerhalb der Partei niedrigschwellig zu erreichen und so unsere Inhalte und Erfolge sichtbarer zu machen. Ich bin motiviert und bereit, innovative Ansätze zu finden, mein vorhandenes Netzwerk zu nutzen und neue Wege zu gehen, um unsere Reichweite zu erhöhen und das Interesse an uns und unserer politischen Arbeit zu steigern.

Ich freue mich daher über Eure/Ihre Stimme bei der Wahl zum Stellvertretenden Kreisvorsitzenden für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und hoffe auf Euer/Ihr Vertrauen!

